

ABSTRAK

Rahmadanti. 2023. *Pengaruh Modal, Teknologi dan Pengalaman Kerja Terhadap Pendapatan Nelayan di Desa Pudi Kecamatan Kelumpang Utara Kabupaten Kotabaru*, Skripsi, Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Pembimbing: Dra. Hj. Faridah, M.H.I.

Kata Kunci: Modal, Teknologi, Pengalaman Kerja, Pendapatan.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Nelayan yang merupakan salah satu bagian dari faktor yang berpengaruh dalam pembangunan ekonomi nasional, dan mayoritas penduduk di Desa Pudi bekerja sebagai Nelayan. Yang mana tingkat pendapatan nelayan sangat ditentukan oleh hasil tangkapan dan banyaknya tangkapan akan berpengaruh terhadap pendapatan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengaruh modal, teknologi dan pengalaman kerja secara simultan dan parsial terhadap pendapatan nelayan di Desa Pudi Kecamatan Kelumpang Utara Kabupaten Kotabaru.

Jenis penelitian ini adalah *field research* dan bersifat kuantitatif deskriptif. Populasi dalam penelitian sebanyak 315 nelayan. Menggunakan teknik simple random sampling dengan perolehan hasil menggunakan rumus *slovin* berjumlah 36 responden.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan secara simultan modal, teknologi dan pengalaman kerja berpengaruh terhadap pendapatan nelayan di Desa Pudi Kecamatan Kelumpang Utara sesuai dengan hasil uji F dimana nilai F_{hitung} lebih besar dari F_{tabel} yaitu $6,624 > 2,901$ dengan nilai signifikansi (sig.) sebesar $0,001 < 0,05$. Sedangkan secara parsial modal tidak berpengaruh signifikan namun berhubungan positif terhadap pendapatan nelayan sesuai dengan hasil uji t dimana $t_{hitung} < t_{tabel}$ yaitu $0,77 < 2,03224$ dan nilai sig. lebih besar dari alpha ($0,447 > 0,05$), teknologi secara parsial berpengaruh signifikan dan berhubungan positif terhadap pendapatan nelayan di Desa Pudi dengan nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ yaitu $3,619 > 2,03224$ dan nilai sig. lebih kecil dari alpha ($0,001 < 0,05$) dan pengalaman kerja tidak berpengaruh seta berhubungan negatif terhadap pendapatan nelayan di Desa Pudi dengan nilai t_{hitung} lebih kecil dari t_{tabel} ($0,074 < 2,03224$) dan nilai sig. lebih besar dari alpha ($0,941 > 0,05$).